



PRIMERAS PLANAS DE LOS DIARIOS LOCALES

DIARIO DE QUERÉTARO

AUTOVIUDAZO LA ENTERRÓ EN EL PATIO

GERARDO GARCIA SÁNCHEZ CONFESÓ HABER ASESINADO A GOLPES A SU PAREJA SENTIMENTAL PORQUE LE HABÍA PROVOCADO CELOS

Hallan cadaver en jardines de San José

Por Redacción

Cegado por los celos, Gerardo García Sánchez mató a tabicazos a su mujer luego de que ella le anunció que se haría cirugías estéticas y se iría a Estados Unidos. Consumado el asesinato, enterró el cadáver en el patio de su casa, en la colonia Jardines de San José de esta capital, y para justificar la ausencia de la mujer dijo a la familia que ella estaba en Jalisco, pero la mentira fue descubierta y él detenido por la Procuraduría como presunto "autoviudo".

La Procuraduría General de Justicia de Querétaro, basándose en la confesión del propio criminal, registró la casa que compartía la pareja y encontró el cuerpo de Emma Santos enterrado en el patio, a una profundidad de 60 centímetros. (DQ p.1)

MENSAJE DE PASCUA LLAMA EL OBISPO A LLEVAR "VIDA DIGNA DE RESUCITADOS" MENSAJE DE PASCUA

Por José Luis Rodríguez Palomares

"Si con Cristo morimos al pecado, con El resucitamos a la vida nueva, llevemos una vida digna de resucitados, hagámonos dignos de tanta gloria", manifestó el Obispo Mario de Gasperín, en su mensaje de Pascua 2011, donde afirmó que "la resurrección de Cristo es nuestra esperanza de resurrección".

Al término de la Semana Santa y al inicio de la Semana de Pascua, el Obispo, en su calidad de Administrador Apostólico, señala en su mensaje a la feligresía queretana que "el largo y silencioso camino de la Cuaresma y el drama trágico del Calvario, se iluminan y llenan de cantos con el gozo de la resurrección de Cristo en estas fiestas de Pascua". (DQ p.1)

LLEGARON 50 MIL TURISTAS A BERNAL

Por Heidy Wagner Lacleite

El presidente del Patronato de Cultura y Turismo de Bernal, Edgardo Cabrera Delgado, informó que desde el Jueves Santo y durante todo el fin de semana arribaron al Pueblo Mágico más de 50 mil personas lo que representó una ocupación hotelera del 100 por ciento de su capacidad y una derrama económica aproximada a los 30 millones de pesos.

Entrevistado la tarde de ayer, el empresario bernalense afirmó que las vacaciones de Semana Santa favorecieron en mucho a los prestadores de servicios turísticos de esta delegación. (DQ p.1)

DISMINUYE EN MARZO A 5.83 LA TASA DE DESEMPLEO

Por Aimée Pacheco

La tasa de desocupación en marzo de 2011 en Querétaro fue del 5.83 por ciento de la Población Económicamente Activa (PEA), lo que significa un descenso de 2.94 puntos porcentuales en la entidad con respecto a julio del 2009, cuando la entidad alcanzó su pico máximo con una tasa de desocupación del 8.77 por ciento.



Según datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), la tasa de este mes también fue menor en 1.13 puntos porcentuales a la registrada en marzo 2010. (DQ p.1)

LOS INCALUMNIABLES

Por Juan Sereno

Ayer mismo, aunque domingo, fue día de trabajo para el gobernador José Calzada y algunos comenzaron a temblar porque se ha dado la fatal coincidencia de que en el séptimo día, y en especial durante periodo vacacional, se decidan cambios de funcionarios.

No se coman las uñas

Hoy se reanudan las actividades del Gobierno estatal. Un 60 por ciento de los burócratas gozaron de dos días de descanso (sumados al fin de semana)

Derivado del Contrato colectivo, según explicó el Oficial Mayor, Manuel Pozo Cabrera. Pero la atención en las áreas prioritarias y de atención a la ciudadanía estuvo garantizada.

Esto abona a mantener el ritmo de trabajo que lleva la apretada agenda del gobernador José Calzada, que en su récord atiende un promedio de 50 eventos ;por semana!

Además, se mantiene atención en prácticamente todos los rubros y prueba de ello es la seguridad que se vive en la entidad y que sigue atrayendo a un importante número de turistas. Bastaba ver el centro de la ciudad durante estos días de asueto. Bien llenito. (DQ p.1)

NOTICIAS

DEMOGRAFÍA, RETO DRAMÁTICO: JLPT

Crecimiento muy arriba de la media: El Marqués, 8.14%

Por Luis del Toro

En el quinquenio 2005-2010, la demografía en Querétaro, ha sufrido cambios dramáticos, pues el estado no sólo crece por encima de la media nacional con un 2.89%, sino que tiene municipios cuyo crecimiento ha sido exponencial, como el Marqués con 8.14%; San Juan del Río con un 3.18% o Tequisquiapan con un 3.1%, en tanto que en el municipio de Querétaro bajó 2.38% a 1.9%, afirmó Jorge López Portillo Tostado, Secretario de Planeación y Finanzas. (N p.1)

DESATENCIÓN DEL IMSS, DENUNCIAN

Sin Clínica cercana 50 mil derechohabientes: Curiel

Por Enrique Zamudio

El desinterés y la falta de voluntad de las autoridades del IMSS ha provocado que los demás de 50 mil derechohabientes que habitan y trabajan en El Marqués, aún no cuentan con una clínica cercana que atienda la demanda de servicios de salud de esta demarcación.

Eduardo Curiel Gómez, titular de la Dirección de salud de El Marqués afirmó: "Es una pena la falta de interés y voluntad del Seguro Social que está dejando caer a toda la zona industrial del municipio". (N p.1)



(FOTO) QUEMA DE "JUDAS"

La tradicional quema de judas que desde hace algunos años se realiza el Domingo de Pascua reunió anoche a cientos de queretanos que prendieron fuego a la violencia y a otros males de nuestro tiempo. (N p.1)

ESTRATEGIA INTEGRAL CONTRA VIOLENCIA, SUGIERE ITURRALDE

Combatir desde el origen, pide

Por Leticia Jaramillo

Tras reconocer que la colombianización nos alcanzó, el Rector Raúl Iturralde Olvera rechaza que ahora estemos ante una mexicanización y que América Latina corra este riesgo, aunque también afirma que el crimen organizado se tiene que combatir en todas sus manifestaciones y posibilidades de manera integral, porque la delincuencia se ha globalizado. (N p.1)

DESFILE Y EVENTO EN EL AUDITORIO EL 1° DE MAYO: JGE

Por Noticias

En la celebración del 1° de mayo, Día del Trabajo, habrá el tradicional desfile, así como un evento en el auditorio Josefa Ortiz de Domínguez, con participación de distintas agrupaciones, informó Juan Gorráez Enrile, Secretario de Trabajo, en celebraciones que son de los trabajadores y que gobierno del estado únicamente apoya, estando presente el Gobernador José Calzada Rovirosa. (N p.1)

(FOTO) RETORNO

Miles de vacacionistas retornaron ayer a sus hogares congestionando las carreteras del país; aquí, imagen de Hidalgo. (N p.1)

A.M. DE QUERÉTARO

MATA A SU ESPOSA; LA SEPULTA EN PATIO

Por Eduardo Casillas

Gerardo García Sánchez fue detenido por la Procuraduría General de Justicia (PGJ) del Estado de Jalisco y presentado ante las autoridades de Querétaro por el asesinato de su esposa Emma Santos Aguilar, a quien sin vida, la enterró en el patio trasero de una casa en la Ciudad de Querétaro. (AM p.1)

DEMANDA GASPERÍN SER DIGNOS DE CRISTO

Por Daniel Martínez

El Administrador apostólico de la Diócesis Católica de Querétaro, Mario de Gasperín Gasperín, pidió a los queretanos recordar el milagro de la resurrección de Cristo y llevar una vida digna de resucitados, durante su Mensaje de Pascua 2011. (AM p.1)

DETECTA AUDITORÍA IRREGULARIDADES EN 4 MUNICIPIOS

Por Daniel Martínez

La auditoría Superior de la Federación detectó irregularidades en el uso de los recursos federales entregados a los municipios de Amealco, Corregidora, Colón y Huimilpan, de acuerdo al Informe del Resultado de la Fiscalización Superior de la Cuenta Pública correspondiente al 2009. (AM p.1)



PLAZA DE ARMAS

YO CLAUDIA, LA OTRA MIJANGOS

Por Sergio A. Venegas Alarcón

MI PROPIA HISTORIA DENTRO DE LA CELDA DEL OLVIDO

En tres cuadernillos Scribe, otro más rústico, marca Estrella y hojas sueltas, Claudia Mijangos Arzac plasmó sus ideas, sentimientos, reclamos, necesidades, deseos, poemas y hasta recetas, durante el tiempo de reclusión en el Centro de Readaptación Social de San José El Alto.

Sensible, vulnerable, víctima de abusos y aún así enamorada y esperanzada se revela en su “Diario de la Celda del Olvido”, la mujer que conmocionó a Querétaro el 24 de abril de 1989, hace 22 años, al matar a sus tres hijos de 11, 9 y 6. PLAZA DE ARMAS, El Periódico de Querétaro, tuvo acceso a los documentos de Claudia, fechados entre 1989 y 1991. Dos años después de la peor tragedia familiar registrada en nuestra ciudad, la mujer, declarada inimputable por el juez, soñaba con ser libre “para poder escribir mi vida dentro y fuera de mi historia, llegando accidentalmente a una cárcel de la ciudad de Querétaro”.

Se llamaría 1er. Libro Claudia Mijangos Arzac, ediciones enamoradas. “Pintaría mi propia historia dentro de la celda del olvido”, pero el personaje tendría otro nombre: Alicia del Siglo, Alicia Martínez.

Ahí en su “penthouse”, como ella lo llama con ironía, escribe de puño y letra, con fina caligrafía, sus penas y fantasías: “Dame un muelle para desembarcar o un aeropuerto para no anclar en la misma cárcel, viviendo puros ilusionados engaños y violaciones a mi estado frustrante y visible de todas y todos”.

No tengo privacidad en nada, se dolía.

Exijo mis derechos de mujer mexicana, demandaba. (P.1)

CORREGIDOR

ARDE LA SIERRA GORDA

Es en jalpan donde se ha registryrado la más alta temperatura, 35 grados centígrados, informó la dirección de gestiones de emergencias.

Por Marittza Navarro

Ya son 82 los incendios forestales que se han registrado en todo el territorio queretano, de acuerdo a informes de la Secretaría de Desarrollo de Emergencias, la temperatura ambiental se ha ido incrementando en la Sierra Gorda y ha llegado hasta los 35 grados.

Gerardo Quirarte Pérez, titular de la DGE, indicó que de los últimos incendios fue el del municipio de Pinal de Amoles, en la comunidad de El Carrizalito, donde 120 hectáreas de pastizales se incendiaron. (C p.1)



HASTA EL MOMENTO HAN DESAPARECIDO 15 ACCESOS PARA LOS DISCAPACITADOS

Quitán rampas especiales en el centro

Por Felipe Olgún

Luego de un proyecto realizado en el 2008, entre varias dependencias como el IMPLAN, Obras Públicas, el INHA, Servicios Públicos Municipales, a la fecha han desaparecido 15 rampas en distintos puntos de la Delegación centro histórico, denunció Germán De la Torre Jiménez, coordinador de la accesibilidad del municipio capitalino.

En estos tres años las rampas han “desaparecido” y han sido convertidas en banquetas aún cuando son necesarias para la población discapacitada que frecuenta la zona y que hace muy difícil el acceso en estas calles. (C P.1)

INFORMACIÓN ELECTORAL

COLUMNA “DESDE EL MONTÍCULO”

Por Jaime Robledo

El columnista comenta que habrá acomodos en la administración estatal y otras organizaciones después del Segundo Informe de Gobierno de José Calzada pues a partir de esa fecha se irán definiendo los pre candidatos a los principales puestos de elección del 2012. Jaime Robledo plantea escenarios sobre cuál será la estrategia del gobernador para el año electoral: buscar la mayoría en la Legislatura local, buscar la presidencia municipal de Querétaro o mantener los municipios que gobierna el PRI. (web)

PARTIDOS POLÍTICOS

PAN

PRESENTARÁ PAN CANDIDATO ÚNICO PARA DIRIGENCIA ESTATAL

Por Ulises Villar

Ante la dirigencia estatal provisional del Partido Acción Nacional en Querétaro que asumió Guillermo Vega Guerrero, y previo a las inminentes campañas electorales para buscar al nuevo presidente del partido por los siguientes tres años; el consejero estatal blanquiazul, Alfredo Botello, confirmó que en la institución no habrá candidatos de unidad.

“En el PAN no hay candidatos de unidad, en Acción Nacional hay candidatos únicos, porque en última instancia cuando un candidato es solo siempre debe presentar al escrutinio del consejo, de una asamblea, de una votación general, puede haber un solo candidato pero no necesariamente un candidato de unidad”. (P.3)

POR SI PIENSA BRINCAR DE SU CARGO MUNICIPAL AL ESTATAL

PIDEN A BÁEZ NO CHAPULINEAR

Por Yoheme Pomares

Llama el panista Antonio Navarro Cárdenas al líder del Comité Municipal José Báez a no hacer la Práctica del “chapulineo” en busca de la dirigencia estatal de su partido concentrándose en concluir la tarea que le fue asignada.

“El tiene un encargo de parte de la militancia municipal, el fue electo para una asamblea municipal por 3 años, habrá que ver qué decisión toma pero creo que sería una falta de respeto votar el comité municipal para otra posición” (C p.2)



NA

ABIERTO EL PANAL A ALIANZAS

Por José Luis Rodríguez Palomares

El Partido Nueva Alianza, (PANAL), no busca alianzas pero está abierto a realizarlas con cualquier instituto político, sin excepción, aseveró el dirigente estatal Alejandro Cayetano Gómez, quien de la misma manera no se descarta para alguna candidatura, siendo el municipio de San Juan del Río, donde advierten que tienen mayores posibilidades de alcanzar triunfos electorales.

-¿El partido ya analiza alianzas para el proceso electoral 2012?, se le preguntó. Nueva Alianza no está en este momento buscando alianzas en Querétaro, está en un trabajo para una contienda de manera individual, que los tiempos que marca la Ley Electoral están acercándose y habrán los espacios y los momentos y la posibilidad de que algún instituto político vea al PANAL como un aliado nosotros, pues estamos en la apertura de poder dialogar con cualquier instituto político, no hay una determinación para que sea con tal o cual partido, está abierta a todos los partidos que se quieran acercara a Nueva Alianza”, respondió. (DQ p.13)

PODER LEGISLATIVO

ADMITEN LENTO AVANCE DEL NUEVO CÓDIGO URBANO LOCAL

Por Noticias

La elaboración de nuevo Código Urbano, que sustituirá al vigente, cuya edad es de 19 años, es lenta. Porque no ha sido posible equilibrar las observaciones de los ecologistas y las de los constructores de fraccionamientos de vivienda. “No es un tema sencillo”, dice el Diputado Juan José Jiménez Yáñez, Presidente de la Comisión de Desarrollo Urbano, Obras Públicas y Comunicaciones del Poder Legislativo. (N p.3)

ACUSA DIPUTADA SUPLENTE: "NO TIENE PALABRA EN EL CONGRESO"

Por Zayra Velázquez

Para la diputada panista Adriana Cruz Domínguez, a excepción del Grupo Parlamentario de Acción Nacional, el resto de los legisladores locales “no tienen palabra”, por lo que antes de que concluya este mes, podría estar solicitando el inicio de un juicio en el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) para que se exija que la llamen a suplir al diputado con licencia permanente, Ricardo Anaya Cortés.

Cabe recordar que hace casi un mes, el Congreso Local aprobó la licencia de Anaya Cortés para separarse del cargo en la diputación local, por lo cual le correspondía ocupar su lugar a su suplente.

Sin embargo, el diputado del PRI, Hiram Rubio García, presidente de la Mesa Directiva, señaló en varias ocasiones que no era “urgente” que Cruz Domínguez se integrara al Congreso y que se analizaría si sería llamada a tomar protesta.

En sesión de Pleno del 19 de abril, el PAN subió al orden del día la toma de posesión de la legisladora, el cual fue bajado cuando no apoyaron una propuesta del PRI, por lo que nuevamente Adriana Cruz quedo en medio de la pugna entre el tricolor y el blanqui azul.

Al respecto, la diputada indicó que aún no tiene la fecha exacta en la que acudirá al tribunal, aunque sí aseguró que no tardará, ya que está recibiendo el apoyo de los asesores del Comité Directivo Estatal del PAN y de toda la gente de su partido. (P.3)



CRUZ DOMÍNGUEZ QUIERE IR AL TEPJF

Por Yoheme Pomares

Sin fecha la diputada suplente del Partido Acción Nacional, Adriana Cruz Domínguez para interponer su recurso ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación y le permita el Congreso Local tomar protesta en sustitución de Ricardo Anaya Cortés.

“No sé todavía, no pasaría mucho tiempo, se está trabajando en eso” (C p. 6)

DESESTIMA DIPUTADA MILITARIZACIÓN DE "NINIS"

Por Aimée Pacheco

La función del Ejército no es reencausar la vida de los jóvenes que no realizan actividad alguna conocidos como 'ninis' sostuvo la diputada federal por Querétaro, Adriana Fuentes Cortés, integrante de la Comisión de la Defensa Nacional, en el Congreso, al rechazar la viabilidad de integrar por tres años al Servicio Militar a este sector de la población, por considerarla una medida radical.

Defendió la 'confiabilidad' de la que goza el Ejército Mexicano y aseguró que la propuesta emitida por el gobernador de Chihuahua, César Duarte, "contraviene los principios de esta Institución". (DQ p.6)

TRABAJARÁ CONGRESO CONTRA EL BULLYING

Por Yoheme Pomares

Prepara el Congreso Local una iniciativa de Ley para erradicar el Bullying en las escuelas primarias y secundarias esto como parte de las propuestas de los pequeños en el Séptimo Parlamento Infantil que se realizó en días pasados.

El presidente de la Comisión de Educación en el Congreso Local, Abel Espinoza Suárez precisó que dentro de las propuestas destacan la atención psicológica a los menores y un mayor control de las autoridades para que estas situaciones no se presenten afuera de los planteles. (C p.3)

GESTIONA DIPUTADA MÁS RECURSOS PARA LOS INDÍGENAS

Por Yoheme Pomares

La diputada del PAN María García Pérez gestiona recursos ante la Comisión Nacional de los Pueblos Indígenas para muchas mujeres del municipio de Amealco de Bonfil, el objetivo es capacitarlas y equiparlas para que continúen haciendo artesanía que les permite salir a delante.

“Santiago Mezquititlán en el barrio Sexto , zona indígena de Amealco, aquí se gestionó un proyecto para 10 mujeres que está basado en darles capacitación y equiparlas con material para que ellas sigan haciendo sus artesanías como son muñecas , cestería, pero todo está encaminado más a hacer sus muñecas y a hacerlas de calidad” (C p.4)

ANALIZAN PROPUESTAS DE NIÑOS DIPUTADOS

Por Zayra Velázquez

Esta semana serán enviadas a las comisiones legislativas en el Congreso Local, las cuatro iniciativas creadas por los niños y niñas que participaron en el Séptimo Parlamento Infantil 2011. Los diputados revisarán las propuestas sobre temas como acoso escolar, medio ambiente, derechos de los niños y seguridad.



El diputado Abel Espinoza Suárez presidente de la comisión de Educación explicó que las iniciativas que los pequeños legisladores realizaron en tres días del Parlamento, están siendo revisadas por el personal de Asuntos Legislativos para que se les pueda dar el trámite que corresponde. (P.5)

“LA ESCUELA PARA PAPÁS CONDICIONA LA EDUCACIÓN”

Por Zayra Velázquez

El diputado Antonio Cabrera Pérez (del Partido Nueva Alianza), integrante de la comisión de Educación de la LVI Legislatura, está en contra de la propuesta de la comisión de la familia, si es que esta busca condicionar la inscripción de los alumnos de nivel básico, a que sus padres tomen cursos, ya que la mayoría trabaja o tienen actividades que les impedirían cumplir con esa responsabilidad.

Y es que el diputado del PAN, Salvador Martínez Ortiz Informó que se prepara una iniciativa para que por ley, los padres de familia reciban orientación en materia sexual, alimentación y valores para que lo transmitan a sus hijos. (P.5)

MÁS SEGURIDAD PARA S. JOSÉ DE LOS OLVERA, PIDEN

Por Noticias

La Diputada Dalia Garrido Rubio se reunió con gente de la Delegación San José de los Olvera, Corregidora. Varios de los presentes le expresaron a la legisladora, representante por ese distrito electoral, la necesidad de reforzar la seguridad pública, para preservar el orden y la tranquilidad. (N p. 4)

ENTREGARÁN EL DOMINGO LOS DIPUTADOS LA PRESEA “HERIBERTO JARA CORONA”

Por Noticias

La LVI Legislatura del estado sesionará de manera solemne el primer domingo del mes siguiente, para entregar la Medalla de Honor “Heriberto Jara Corona” al obrero Nemesio Cruz Martínez “por su destacada labor como trabajador”. (N p.5)

INFORMACIÓN RELEVANTE

EXCLUYEN DIPUTADOS AL SNTSA DEL ANÁLISIS DE LEY DEL TRABAJO

No ha habido acercamiento

Por Enrique Zamudio

Aun cuando los Diputados Federales del PRI por Querétaro aseguran haberse reunido con diversos sindicatos de trabajadores para analizar la propuesta de reforma a la Ley Federal del Trabajo, la Sección 32 del Sindicato Nacional de Trabajadores de Salud lamenta la falta de acercamiento por parte de los legisladores para escuchar las demandas de este sector, aseveró la Secretaria General del organismo, Silvia Rivera Hernández. (N p.4)

SE CUBRIRÁN AL 100% ADEUDOS DE MIGRANTES

Por Luis del Toro

Para el 2012 se habrán cubierto los adeudos con los ex migrantes queretanos al 100%, afirmó el Diputado Federal Alfredo Lugo Oñate, quien reportó que el programa ya se está moviendo y logrando avances significativos, y entrará en una fase de distribución masiva. (N p.7)



AVANZA REGULACIÓN DE ASENTAMIENTOS

Se tienen 637 irregularidades

Por Noticias

Tras más de 4 mil 500 escrituras entregadas en 2010, la Comisión Reguladora de la Tenencia de la Tierra, CORETT-Querétaro, tiene proyectadas 9 mil más y en trámite otras 6 mil acciones más sobre 202 asentamientos, de los cuales en el primer semestre del año ya se ha avanzado en entregadas, informó María Cristina Díaz Miramontes, delegada federal del organismo, quien dijo que el crecimiento en el estado es acelerado, pero se están tomando medidas para que sea ordenado. (N p.8)

DISTRIBUIDOR CAPITAL, EN RIESGO

Por Mariana Chávez

La obra del Distribuidor Capital corre el riesgo de que se inunde por la falta de obras hidráulicas en la zona donde se ubica la avenida Corregidora y Bernardo Quintana, indicó el coordinador del Consejo Temático de Desarrollo Urbano en el municipio capitalino, Juan José Fernández Salazar.

Aunque consideró que la obra del distribuidor es necesaria ante el creciente flujo vehicular, desde que conoció el proyecto a través del Consejo Temático de Desarrollo Urbano advirtió a las autoridades municipales que esa zona donde realizan la obra se inunda.

Señaló que no sólo públicamente se tiene conocimiento que la zona desde Corregidora norte hasta donde se ubica el Parque Querétaro 2000 se inunda, sino que en el Plan Maestro Pluvial de la Zona Metropolitana 2008-2025 publicado en el periódico oficial "La Sombra de Arteaga", en 2009, se advierte de ello.

Señaló que en el consejo representantes de las autoridades municipales le indicaron que ya se realizaron las obras hidráulicas necesarias para evitar inundaciones en esa zona donde se construye el distribuidor, pero "no las he visto". (P.3)

ARRANCA PROGRAMA BÉCATE EN EL MARQUÉS

Por Noticias

La Secretaria de Desarrollo Económico del municipio de El Marqués, a través de la Coordinación de Empleo y capacitación, puso en marcha el programa "Bécate", el cual es resultado de los recursos gestionados por las dependencias municipales ante la Secretaría del Trabajo de Gobierno del estado. (N p.16)

AUMENTAN BROMAS A CECOM EN VACACIONES

Por Arlene Patiño

Esta temporada de Semana Santa incrementaron el número de llamadas telefónicas de emergencia 'falsas' al Centro de Comunicación y Monitoreo (Cecom) de la Secretaría de Seguridad Pública del Municipio de Querétaro (SSPM). Y es que la mayoría de los jóvenes aprovechan sus vacaciones para realizar estas bromas. (am p.2)



DESPIDEN DESCANSO CON PASEO EN STA. CATARINA

por Víctor Vázquez

Para algunos, las vacaciones de Semana Santa concluyeron ayer, es por ello que despidieron este periodo de descanso con una tranquila estancia en la presa Santa Catarina. Fue el caso de Ramón Nava, originario del Distrito Federal, quien junto con su familia pasó cuatro días en Querétaro, donde visitaron a familiares avecindados en la Delegación Santa Rosa Jáuregui. (am p. 2)

FUENTES

N: NOTICIAS	DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	AM: AM
C: CORREGIDOR		PA: PLAZA DE ARMAS
IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO		T: TRIBUNA DE QUERÉTARO
CyP: CIUDAD Y PODER		M: MAGAZINE
EU: EL UNIVERSAL WEB		RQ: ROTATIVO DE QUERÉTARO WEB